

Mit Südkompanie in den Mai tanzen

Allagen – Das 46. Südkompanie-Fest der Allagener Schützen findet am Dienstag, 30. April, statt. Südkompanie-Hauptmann Miklas Wagener und seine Vorstandskollegen laden alle Schützen mit ihren Partnerinnen, Freunde des Schützenwesens sowie Gäste zum traditionsreichen „Tanz in den Mai 2024“ herzlich ein. Ab 20 Uhr steht der Südkompanie-Vorstand zum Empfang der Gäste bereit und begrüßt sie mit einem Gläschen Maibowle. Die Blasmusik Allagen stattet der Südkompanie einen Besuch ab und sorgt mit flotter Musik für gute Laune beim „Hörrefest“. Zu späterer Stunde übernimmt DJ Björn die musikalische Gestaltung. Um Mitternacht legt er dann traditionell das Lied „Der Mai ist gekommen“ auf. Tanzend und singend begrüßen die Besucher dabei den Wonnemonat Mai.